

Dell Perkenalkan Fitur Telemetri untuk Cek Kesehatan Komponen Komputer

Beberapa insinyur yang bergabung dalam team [Berita Olahraga Dunia](#) Pengalaman Innovation Grup Dell Technologies, pada sebuah tahun akhir sudah bekerja untuk memperbaiki design modular Concept Luna dengan menghapus lem dan kabel, dan meminimalkan pemakaian skrup. Hal itu membuat perombakan dan pembaruan sebuah mekanisme PC jadi lebih gampang.

Concept Luna secara menegangkan memudahkan dan percepat proses pembaruan dan perombakan, membuat akses ke beragam elemen PC menjadi lebih gampang dan meluaskan kesempatan untuk pemakaian ulangi.

Dengan tehnologi yang ada sekarang ini, perlu waktu lebih satu jam untuk membedah sebuah PC yang dibikin memakai skrup, lem dan beragam elemen yang disolder. Dengan design Concept Luna yang sudah berevolusi, waktu perombakan menyusut jadi cuma beberapa saat. Dell bahkan juga menunjuk sebuah pabrikasi kecil untuk membantu team design Dell. Hasilnya ialah sebuah piranti yang bisa dibedah robot secara mudah dan cepat.

Dengan menyatukan design kebersinambungan Concept Luna dengan feature telemetri pandai dan otomasi robotik, Dell membuat suatu hal yang mempunyai potensi memacu peralihan yang besar sekali di industri TI dan menggerakkan sirkularitas dalam jumlah besar.

Dapat membuat suatu piranti yang terus-menerus tentu saja sebuah inovasi, tetapi kesempatan sebetulnya ialah kekuatan efeknya pada juta-an piranti tehnologi yang terjual tiap tahun, dan memaksimalkan bahan baku di semua piranti itu untuk dipakai kembali, diperbarui, atau didaur ulangi di periode mendatang.

Feature telemetri yang dipertambah Dell membuat Concept Luna dapat menganalisis kesehatan tiap elemen dan pastikan tidak ada yang kebuang sia-sia. Ingat konsumen setia memakai tehnologi mereka dengan bermacam langkah, maknanya tidak seluruhnya elemen di piranti itu akan usai periode memakainya ketika yang bertepatan.

Misalnya, orang yang kerja di rumah kemungkinan semakin lebih banyak memakai keyboard dan monitor external, jadi walau saat motherboard di netbook itu telah saatnya ditukar, keyboard dan monitor netbook tersebut masih berperan secara baik karena jarang dipakai.

Evolusi Concept Luna dapat lengkapi dan menyambungkan masing-masing elemen ke mekanisme telemetri dan memaksimalkan periode gunakan masing-masing elemen itu.

Simpelnya, seperti menjaga mobil, kita tidak buang atau menukar mobil saat yang penting ditukar hanya ban dan rem.

Concept Luna memperlihatkan jika masa datang di mana makin bertambah piranti yang direncanakan dengan design modular kemungkinan diwujudkan dalam kurun waktu dekat. Tambahan feature robotik dan otomasi jadi katalis untuk percepat perombakan piranti secara efektif, mengecek kesehatan elemen dan tersisa periode pemakaian, dan dapat ketahui elemen mana yang dapat dipakai kembali, diperbarui, atau didaur ulangi. Misi ini mempunyai implementasi yang luas untuk Dell, beberapa konsumen setianya, dan industri TI secara umum, sebagai usaha bersama untuk kurangi sampah electronic.

Penelitian atau riset semacam ini memberikan inspirasi team insinyur, beberapa ahli yang paling peduli dengan pendekatan terus-menerus, dan pendesain di Dell Technologies untuk selalu meningkatkan Concept Luna.

Dell Technologies Tunjuk Country GM Baru untuk Indonesia

Baru saja ini Google Krom melaunching versus terkini, yaitu versus 108. Lalu, apa keunggulan versus itu?

2 produk Xiaomi ini semestinya melaju pada 1 Desember 2022 lalu tetapi diundur karena periode berdukacita di Cina

Ada beberapa elemen motor matik yang perlu ditukar secara periodik, apa lagi bila motor akan dipakai perjalanan jauh.

VW dan Xanadu mengusahakan sumber daya battery baru yang tidak tergantung pada bahan baku battery mobil listrik yakni lithium.

Mendag Zulkifli Hasan menjelaskan bidang electronic sebagai bidang favorit yang masuk ke fokus Making Indonesia 4.0.

Tehnik 20-20-20 atau istirahat dari monitor tiap 20 menit, sekalian menyaksikan 20 kaki sepanjang 20 detik di-claim bagus untuk mempertahankan kesehatan mata.

Ketua Periklindo Moeldoko menjelaskan elemen import membuat produksi dan harga mobil listrik jadi mahal. BRIN melakukan penelitian.

Silahkan kita saksikan games yang hendak selekasnya datang dan up-date yang bisa sebagai bahan penyiapan main diakhir minggu.

Windows 11 hidupkan lusinan feature baru, terhitung interface yang dibuat ulangi, widget, pengalaman Microsoft Tims yang lebih gampang dijangkau.

Detoksifikasi digital saat seorang mengendalikan diri tidak memakai handphone, tv, computer, tablet, dan terhubung sosial media

